



Nora Fraisse

MARION 13 ANS POUR TOUJOURS

L'INTRIGUE DE L'HISTOIRE

Le 13 février 2013, Marion décide de se suicider à l'âge de 13 ans, en se pendant avec un foulard dans sa chambre.

On retrouvera également son téléphone portable attaché au bout d'un fil pendu lui aussi comme pour couper de manière symbolique la parole à toutes les personnes de son collège qui la torturait à coups d'insultes et de menaces.

A travers cette histoire, nous suivons le combat d'une mère.



"Je n'ai pas réussi à dire tout ce que j'avais sur le cœur, mais maintenant je le fais, même si mon cœur ne bat plus"

— Mon avis sur le livre

Un livre très émouvant, sur la souffrance des enfants dans le milieu scolaire, qui n'ont pas toujours une écoute attentive pour se confier dans leurs établissements n'y auprès de leurs parents sur le harcèlement dont ils sont les victimes et qui trouve son prolongement sur les réseaux sociaux et qui conduit malheureusement parfois à l'irréparable. Ce phénomène de société mérite d'être beaucoup plus pris en considération par nos responsables politiques et tous les acteurs de la société civile pour mieux protéger les enfants. Quant à elle l'éducation nationale doit mettre davantage de moyen pour mieux former les enseignants et leur adjoindre les personnels spécialisés pour mieux déceler toute anomalie...

